

Savanna



PERSÖNLICHKEITEN.

Die weich geformten, runden Steinzeugschüsseln SAVANNA sind prädestiniert für den grandiosen Auftakt oder Ausklang eines Menüs, wie z. B. mit auf Kakaobohnen kredenzten Filoteig-Tarte-Täschchen. Jedes Teil ist ein Unikat, denn die reaktiven Glasuren erzeugen eine große Farbvarianz von Hellbeige bis Grau.

CHARACTER PIECES.

The soft, round stoneware bowls SAVANNA are perfect for a grand opening or closing of a menu, such as filo pastry tartlets served on a bed of cocoa beans. Each piece is unique, as the reactive glazes create a wide range of colors from light beige to gray.

Blue Pearl



DISKRETE DARSTELLER.

Die zurückhaltende formale Gestaltung der ovalen Steingeschüsseln BLUE PEARL rückt Fladenbrot, Sesambällchen und Blätterteigtaschen mit Pistazien in den Fokus. Die reaktiven Glasuren variieren und machen jedes Teil zum Unikat.

SUBTLE STARS. The understated design of the oval stone-ware bowls BLUE PEARL highlights flatbreads, sesame balls, and pastry bites with pistachios. The reactive glazes vary, making each piece unique.

Bread & Bite

ORIENT EXPRESS.
Die schlanke BREAD & BITE Platte aus beigem Steinzeug übernimmt die Aufgabe, kunstvoll zubereitete Garnelen in Kadaifteig zu präsentieren. In der Mulde findet köstliche Safran-Crème-Fraîche mit Pistazien ihren Platz.

ORIENT EXPRESS.
The slim BREAD & BITE stone-ware plate in beige elegantly presents artfully prepared shrimp wrapped in kataifi pastry. The recessed area provides a place for delectable saffron crème fraîche with pistachios.





DELIKATES VORSPIEL. Die schlanken Steinzeugplatten BREAD & BITE sind besonders geeignet für leichte Amuse-Gueules wie geblähte Sashimi – hier mit Erbsen-Sorbet und buntem Couscous. Die Mulde ist konzipiert für das Aufnehmen von Jus oder Öl – auch perfekt für den Gast zum Zelebrieren von Couvert-Brot. Die schwarze Platte hat dieselbe Glasur wie die beliebte Steinzeugkollektion NARA BLACK und lässt sich daher nahtlos damit kombinieren.

DELICATE STARTERS. The slim stoneware plates BREAD & BITE are ideal for light amuse-bouches like seared sashimi – shown here with pea sorbet and colorful couscous. The recessed area is designed to hold jus or oil, perfect for celebrating with bread as part of the course. The black plate features the same glaze as the popular NARA BLACK stoneware collection, allowing for seamless pairing.



ENSEMBLE. Die ovale BREAD & BITE Platte inszeniert grünes Öl auf mattem Schwarz. FLOW & SERVE, CESTO Marmor und NUSSBAUM vereinen rustikale Natürlichkeit mit zeitloser Eleganz in einem modernen Arrangement.

ENSEMBLE. The oval BREAD & BITE plate showcases green oil on matte black. FLOW & SERVE, CESTO marble, and WALNUT combine rustic naturalness with timeless elegance in a modern arrangement.

Shells

STONE AGE. Die amorphen Steinzeugschalen SHELLS sind archaische Behälter für zart gebläute Meeresfrüchte. Die Artikel mit der spektakulären Effektglasur in Metallic-Bronze auf der Oberseite zitieren den Trend zu maritimen Optiken.

STONE AGE. The amorphous stoneware bowls SHELLS are archaic vessels designed for delicately seared seafood. The items, featuring a spectacular metallic-bronze effect glaze on the top, echo the trend for maritime aesthetics.



SAVANNA



SCHÜSSEL RUND
BOWL ROUND
16CM

0007 01 3116 91 006159
= Ø15.5cm / Ø6.1"
= 0.14l / 4.73oz
= 430 g
= 4cm / 1.57"
= 1



SCHÜSSEL RUND
BOWL ROUND
20CM

0007 01 3120 91 006159
= Ø20cm / Ø7.87"
= 0.33l / 11.16oz
= 700 g
= 4cm / 1.57"
= 1



SCHÜSSEL RUND
BOWL ROUND
24CM

0007 01 3124 91 006159
= Ø24cm / Ø9.45"
= 0.35l / 11.83oz
= 1100 g
= 5cm / 1.97"
= 1



BLUE PEARL



SCHÜSSEL OVAL
BOWL OVAL
18X14CM

0007 01 3318 91 008095
= 18cm x 14cm / 7.09" x 5.51"
= 0.22l / 7.44oz
= 400 g
= 4cm / 1.57"
= 1



SCHÜSSEL OVAL
BOWL OVAL
23X17CM

0007 01 3323 91 008095
= 23cm x 17cm / 9.06" x 6.69"
= 0.39l / 13.19oz
= 600 g
= 5cm / 1.97"
= 1



BREAD & BITE

Design: MIEKE CUPPEN



PLATTE OVAL
PLATTER OVAL
BEIGE 22X10CM

0007 01 1822 91 000049
= 22cm x 10cm / 8.66" x 3.94"
= -
= 340 g
= 1.9cm / 0.75"
= 6



PLATTE OVAL
PLATTER OVAL
BLACK 22X10CM

0007 01 1822 91 021090
= 22cm x 10cm / 8.66" x 3.94"
= -
= 340 g
= 1.9cm / 0.75"
= 6



SHELLS



SCHÄLCHEN SPECIAL
SMALL DISH SPECIAL
11CM

0007 01 3411 91 002623
= Ø11cm / Ø4.33"
= 0.06l / 2.03oz
= 95 g
= 1.5cm / 0.59"
= 6



SCHALE SPECIAL
BOWL SPECIAL
15X7CM

0007 01 3415 91 0
= 15cm x 6.5cm / 5."
= 0.07l / 2.37oz
= 110 g
= 2.5cm / 0.98"
= 6



SCHÜSSEL SPECIAL
BOWL SPECIAL
17X14CM

0007 01 3417 91 002623
= 17cm x 13cm / 6.69" x 5.12"
= 0.15l / 5.07oz
= 210 g
= 2.5cm / 0.98"
= 6

